



▶ **PEMBERDAYAAN MASYARAKAT**

Warga Difabel di Purwokinanti Dilatih Membuat Tie Dye

PAKUALAMAN—Kelurahan Purwokinanti, Kemantren Pakualaman menggelar pelatihan pembuatan kaus *tie dye* untuk penyandang disabilitas. Kegiatan tersebut diselenggarakan untuk dapat meningkatkan keterampilan difabel.

Lurah Purwokinanti, Moch. Ismail menyampaikan inisiatif penyelenggaraan program pemberdayaan masyarakat untuk difabel tersebut teretus setelah sebelumnya diselenggarakan musyawarah perencanaan pembangunan (musrenbang). Menurut Ismail, dalam musrenbang tersebut masyarakat menginginkan adanya



Gandeng Gandeng

program peningkatan keterampilan difabel agar dapat menjadi sumber penghasilan mereka. Kegiatan tersebut diselenggarakan dengan tujuan memberikan keterampilan bagi difabel, sehingga kaum difabel dapat lebih berdaya.

"Tujuannya agar kelompok difabel ini dapat berdaya dan mampu berkarya memproduksi *tie dye*, sehingga bisa menambah pendapatan bagi mereka," katanya saat dihubungi melalui sambungan telepon, Jumat (16/6).

Ismail menyampaikan pelatihan tersebut diikuti oleh 25 difabel di wilayahnya. Antusiasme para penyandang disabilitas sangat tinggi

dalam mengikuti pelatihan tersebut.

"Mereka sangat antusias mengikuti kegiatan yang kami selenggarakan, dari 25 orang difabel, semuanya hadir. Mereka antusias mengikuti pelatihan, dan *tie dye* hasil pelatihan mereka dipakai sendiri, bahkan mereka mau membuat untuk dijual," katanya.

Ismail berharap dengan adanya pelatihan ini dapat menambah keterampilan para penyandang disabilitas di wilayahnya dan dapat memberikan tambahan penghasilan sehingga akan bisa membantu perekonomian warganya.

"Harapannya kelompok difabel ini bisa sejahtera untuk dirinya sendiri, keluarga dan lingkungan sekitarnya," katanya. (Stefani Yulindriani)



Sejumlah penyandang disabilitas di Kelurahan Purwokinanti mengikuti pelatihan pembuatan *tie dye*, beberapa waktu lalu.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Purwokinanti	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 10 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005